
14番（小川義昭議員） 

 

 どうも地権者の人たちの意向を酌んでいただけない答弁でありました。 

 次の質問との関連性がありますので、次の質問に移ります。 

 本庁舎と病院間の土地利用方針についての最後の質問です。 

 今ほど申しましたように、地権者の人たちは、国・県・市の公共施設を集積統合する

地域としての位置づけが明確になった以上、自分たちの土地が何年間も現状のまま据え

置かれるのではなく、早く白山市の将来を見据えた具体的な公共公益ゾーン構想を求め

ています。 

 早急に国・県と歩調を合わせ、白山市民に対して本庁舎と病院間の公共施設集積統合

ゾーン構想を提示してはいかがでしょうか。見解をお伺いします。 

 


